Grupos de jóvenes rezan por el Papa en Torreciudad

Desde hace años, durante los días de Semana Santa muchos jóvenes procedentes de toda la península ibérica y de algunos países europeos que reciben formación en centros del Opus Dei participan en diferentes convivencias organizadas en las cercanías del santuario de Torreciudad (Huesca, España). Son actividades deportivas, culturales, solidarias y espirituales que les ayudan en su crecimiento personal.

La reciente elección del papa Francisco ha estado muy presente entre ellos, y en sus muestras de apoyo y cariño al Romano Pontífice no ha faltado imaginación. Por ejemplo, Nuria, de Sevilla, pensó una forma original de difundir el pensamiento del nuevo Papa y se ha dedicado a retuitear los tweets de Pontifex_es entre sus amigos: "Me ha gustado especialmente uno en el que nos anima a salir de nosotros mismos, a dejar la rutina y descubrir en esta Semana Santa el amor de Dios".

Un grupo de jóvenes procedentes de Lisboa (Portugal) dedicaron algunos momentos a leer parte de las recientes intervenciones del Papa. Ricardo explica que la <u>página de</u> noticias oficial del Vaticano ha sido para ellos la fuente más importante e inmediata para obtener esos textos. "Procuramos estar al día de lo que va diciendo y haciendo –dice Mario–, estamos tratando de acompañarle en estos primeros días, ¡es nuestro Papa!". Benigno es de Timor, un lejano país situado en el océano Índico, y estudia en la capital portuguesa: "Me gusta su sencillez, su cercanía a la gente".

Una residencia de ancianos cerca del santuario recibió la visita de varias jóvenes de Barcelona dispuestas a alegrarles la mañana: "Esta mañana el sacerdote nos ha dicho en la meditación que el Papa el Domingo de Ramos hizo un llamamiento a los cristianos, que había que salir al encuentro de los demás, sobre todo de los más necesitados", explica Mónica. "Eran las palabras perfectas para nuestro plan: hacer un rato de compañía a estos ancianos cantando con guitarras canciones de su época

y charlando con ellos. Les ha hecho mucho bien, aunque recibes mucho más de lo que das".

Álvaro, Pablo, Roberto, Martín y
Eduardo forman parte del mismo
equipo de fútbol, vinieron desde
Zaragoza y quisieron pedir por la
salud del Papa, "para que siga tan en
buena forma", aclara Martín.
"Pensamos que a Dios le agradaría
que hiciéramos un pequeño
sacrificio por esa intención, y
decidimos no sentarnos en los Oficios
de Jueves Santo –indica Pablo–. Nos
costó un poco pero merece la pena".

"Mis padres y mis abuelos han estado en predicaciones del papa Francisco cuando era arzobispo", dice con orgullo Agustina. Esta joven argentina y otras amigas ofrecieron el rezo del <u>Via Crucis</u> el Viernes Santo por las intenciones del Obispo de Roma. "No se hace largo si lo ofreces por algo importante" dijo al

terminar Raquel, una venezolana que estudia y reside actualmente en Barcelona.

En una convivencia organizada por la ONG Braval de Barcelona participaron Chester, Steven y Nicos, que nacieron en Barcelona y sus padres son inmigrantes filipinos residentes en la Ciudad Condal. Durante un rato de vela en oración ante el Santísimo también pidieron especialmente por el Papa "y porque se resuelva cuanto antes la crisis", puntualiza Steven.

Los oficios litúrgicos de la Semana Santa son especialmente atractivos para la gente joven. "Me ha gustado mucho la Vigilia Pascual –comenta Luis Carlos, que ha venido de Madrid–, me ha recordado lo que dijo el papa Francisco anteayer, que la belleza de la liturgia no es puro adorno, sino presencia de Dios".

Lilia es de Zhytomyr (Ucrania) y se va a graduar en Diseño de Moda. Junto a un grupo de jóvenes rusas visitó el Museo de los Mártires Claretianos de Barbastro: "ahí hemos rezado mucho por el nuevo Papa, para que Dios le conceda fortaleza, como a esos mártires que dieron su vida por la fe". Nastia es de San Petersburgo y estudia Bachillerato: "es un sueño, pero ojalá veamos algún día al Papa Francisco visitando nuestro país".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-co/article/grupos-de-jovenes-rezan-por-el-papa-en-torreciudad/</u> (16/12/2025)